
PALABRA INTERROGATIVA

Usamos do/does para hacer preguntas en el presente simple y did para hacer preguntas en el pasado simple
Does he play  the violin?
Did he come to work yesterday?

Cuando hacemos preguntas con verbos auxiliaries (can , be, wil, shall, must, need, would, should, could, 
may, might, ought to, have etc) Ponemos el auxiliary antes del sujeto.
Is he rich? Has he got a car?
Will he marry her? Can you fly a helicopter?

Wh- Questions

Son: Who (quien)  , What (que o cual) Which (que o cual) Whose (de quien) 
 Where (donde) When (cuando) Why (por que?) How (como) How often (con que frecuencia)

Una pregunta que empieza por una palabra interrogativa, sigue las normas de arriba para hacer preguntas.

Who is he?
What did she do last night?
When can we start?
Where does he go to school?

Which se utiliza en lugar de who y what cuando hay que hacer una elección entre dos cosas o personas.
 Which car is yours, the red one or the blue one? (en lugar de what, porque car es una cosa)
Which actor do you prefer? Robert De Niro or Dustin Hoffman? ( en lugar de who porque los actors son 
personas)

Apréndete estas expresiones
What is he like? He is friendly and tall ( se emplea para preguntar por apariencia y forma de ser)
What does he look like? He is tall and thin. (se emplea solo para preguntar por apariencia)

NORMALMENTE USAMOS LAS SIGUIENTES PALABRAS INTERROGATIVAS CUANDO 
PREGUNTAMOS SOBRE:
PERSONAS EMPLEO/COSAS/

ANIMALES/ACCIÓN
LUGAR TIEMPO CANTIDAD MANERA

Who
Whose
Which (one 
of)

What
Which (one of)

Where When
How long
What time
How often

How much
How many

How

RAZÓN
Why



PARA PREGUNTAR SOBRE EL SUJETO

Si who/ which/ What/  how many preguntan  sobre el sujeto de la pregunta, ponemos el verbo en 
afirmativa.

¿   help Mary?
No sabemos quien ayudó a Mary . ¿ es el sujeto. Sustituimos la ¿ por la palabra interrogativa y dejamos el 
resto de la frase como está.

Who helped Mary? (no:Who did help Mary)

someone   loves Frank
Who loves Frank?
Something made a noisse.
What made a noise?
A lot of people went to the party?
How many people went to the party?

How: Puede ir seguido de un adjetivo(ej, old/ tall) o de un adverbio (ej, often/well) y de much/many

 How old are You?
How often do you go to the cinema?
How much money have you got with you?
How many brothers and sisters have you got?


